



# せとやこども園だより



ホームページ

園の目標 元気な子・考える子・自立する子

## クリスマス会

12月19日(木)

乳児部のパネルシアター『うさぎ野原のクリスマス』



乳児は一人ずつサンタクロースからプレゼントを受け取りました。



幼児さんへのプレゼントはどこ？ サンタさんからの手紙で見つけよう！

クリスマスソングが園庭に流れる中、先生達はサンタの帽子を被って子ども達を出迎え、朝からクリスマス気分が盛り上がりました。会では先生からのパネルシアターやハンドベル演奏などの他、幼児はクリスマスケーキも食べて、楽しさがてんこ盛りの1日でした。



ようやく見つけたプレゼントは皆無事に受け取ることができました。

## そろまめ広場



未就園児対象 子育て支援事業

5月から月に1~2回ずつ実施してきた『そろまめ広場』は今回でちょうど10回目。

リースづくりや大型絵本など、遊びに来てくれた4組の親子に一足早くクリスマス気分を味わっていただきました。



私だけのクリスマス・リースが完成！



12月17日(火)

サンタさんからのプレゼントは何か？

園の目標 元気な子・考える子・自立する子

# ナイス・ゴール!

## 年中児・さくら組 サッカー巡回教室

12月12日(木)



最初はおにごっこで身体ほぐし



ボールと仲よしくなろう!



シュート練習はゴールへ直線

藤枝市サッカーのまち推進課事業として今年も地域おこし協力隊のコーチ3人が来園。1月18日(土)に行われるちびっこサッカー大会へ参加予定の子もいて、「サッカーのまち100周年」の次の100年を生きる子ども達には、このサッカー教室がとてもよい機会となっています。



見て見て!木の实を拾ったよ  
(中山公園忠霊塔にて)

散歩道には  
宝物がいっぱい



シヨベルカー、かっこいいね!  
(瀬戸口橋工事現場にて)

### さんぽ

子ども達は散歩が大好き。広場で木の实や枯葉を拾ったり、工事現場で働く重機を見たりと、園の外には子ども達が興味を惹かれる宝物にあふれています。散歩中に見つかる宝物のおかげで、子ども達は寒さをもとませず、毎日元気よく歩いています。

### 全保育室に 室内カメラを設置しました

このほど新たに全保育室に室内カメラを設置し昨年12月から運用しています。これは保育の透明性を確保し、事故等の発生時には、記録映像を検証し適切な再発防止策づくりに役立てるためです。昨年3月に設置した屋外カメラと合わせ、敷地内のほぼ全領域を24時間体制で記録することが可能となりました。今後も園児の安全と安心な環境づくりのため取り組んで参ります。



保育レコーダーのモニター画面の様子